

PERS

Demi Kelancaran Tugas Kewilayahan, Dandim 0831 Surabaya Timur Langsung Cek Kesiapan Kendaraan Dinas

Arif Rido - PERS.CO.ID

Jun 29, 2022 - 15:40



SURABAYA - Guna mengetahui kondisi dan kesiapan kendaraan dinas yang digunakan dalam rangka mendukung operasional tugas sehari-hari, Kodim 0831/Surabaya Timur menggelar apel pemeriksaan kendaraan dinas bagi seluruh anggota yang memegang kendaraan dinas di halaman Makodim jl. Mulyorejo Indah 1 No. 4. Rabu (29/06/22)

Pemeriksaan kendaraan dinas tersebut, dilakukan langsung Komandan Kodim (Dandim) 0831/Surabaya Timur Kolonel Inf Yusan Riawan S. I. P., M. Han

didampingi Kepala Staf Kodim (Kasdim) Letkol Arh Drs Adnan dan Plh Pasi Intel Kapten Inf Kamil bersama anggota staf Intel dan Danramil jajaran.

Dalam kesempatan itu, Dandim 0831/Surabaya Timur Kolonel Inf Yusan Riawan S. I. P., M. Han mengatakan, bahwa tujuan dari pemeriksaan kendaraan ini, untuk mengecek kondisi dan kesiapan motor dinas, baik secara fisik kendaraan maupun administrasinya, serta untuk pemeliharaan secara berkala bagi anggota jajaran Kodim 0831/Surabaya Timur yang memegang motor dinas.

Pemeriksaan ini, sebagai salah satu cara untuk memastikan kendaraan dinas yang akan digunakan dalam mendukung operasional tugas kewilayah jajaran Kodim 0831/Surabaya Timur, agar selalu dalam kondisi terbaik dan siap digunakan kapan saja," ujar Dandim.

Lanjut Dandim, pemeriksaan dilakukan mulai dari kondisi kendaraan dan kelengkapan surat-surat kendaraan dinas seperti KTA, STNK, SIM TNI, SIM C Umum. Apabila ada kendaraan yang tidak lengkap akan kita data, kemudian sesegera mungkin untuk dilengkapi kekurangannya," jelas Dandim.

Tambah Dandim, selain itu, apel pengecekan kendaraan yang dilakukan ini, bertujuan untuk menekan dan mencegah terjadinya kerugian baik personel maupun materiil, mengingat tuntutan tugas di wilayah Kodim 0831/Surabaya Timur yang cukup tinggi.

Untuk itu, perlu dilaksanakan pemeriksaan kendaraan, karena kesiapan dalam pelaksanaan tugas tidak terlepas dari kesiapan kendaraan yang digunakan, sehingga perlu diadakan pemeriksaan kendaraan secara berkala," pungkas Dandim.